

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data, skripsi yang berjudul Pengaruh Pendapatan Ujroh Pengelola Investasi dan Beban Umum Administrasi Terhadap Laba pada Perusahaan Asuransi Jiwa Syariah yang terdaftar di OJK periode 2015-2021 sesuai dengan rumusan masalah dan berdasarkan analisis data yang diolah dengan menggunakan SPSS 25.0 dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis data secara parsial menunjukkan nilai variabel pendapatan ujroh pengelola investasi sebesar $t_{hitung} -2,173$ sedangkan pada nilai t_{tabel} sebesar 2.03693. Dapat dilihat bahwa nilai t_{hitung} mempunyai nilai negatif sehingga t_{tabel} juga turut menyesuaikan menjadi negatif dengan kata lain pengujian hipotesis dilakukan sisi kiri. Oleh karena itu nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = -2,173 > -2.03693$ dengan nilai signifikan 0,037 , karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05. Artinya penapatan ujroh pengelola investasi berpengaruh secara signifikan terhadap laba perusahaan. Yang berarti semakin besar masuknya kas pendapatan ujroh pengelola investasi ke total asset perusaha/an maka semakin besar pula laba

yang akan diterima perusahaan. Karena data untuk memperoleh laba bersih setelah pajak harus dibandingkan total asset perusahaan.

2. Berdasarkan hasil analisis data secara parsial menunjukkan nilai t_{hitung} variabel beban umum administrasi sebesar -0.542 sedangkan pada nilai t_{tabel} sebesar 2,03693. Dapat dilihat bahwa nilai t_{hitung} mempunyai nilai negatif sehingga t_{tabel} juga turut menyesuaikan menjadi negatif dengan kata lain pengujian hipotesis dilakukan sisi kiri. Oleh karena itu nilai $t_{hitung} < t_{tabel} = -0,542 < -2.03693$ dengan taraf signifikan 0.592, karena nilai signifikansi lebih besar dari 0.05 maka dapat disimpulkan beban umum administrasi tidak berpengaruh secara signifikan terhadap laba perusahaan. Karena beban umum administrasi dikeluarkan untuk kegiatan operasional perusahaan memiliki tujuan untuk mendapatkan laba, sesuai dengan pengaturan manajemen yang baik dari perusahaan.
3. Berdasarkan hasil analisis data secara simultan menunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar $0.020 < 0.05$ maka dapat disimpulkan bahwa pendapatan ujah pengelola investasi dan beban umum administrasi terdapat pengaruh secara simultan terhadap laba perusahaan. Sedangkan pada F_{hitung} sebesar 4,436 dan F_{tabel} yaitu 3,28. Maka diperoleh $F_{hitung} 4,436 > F_{tabel} 3,28$. Artinya terdapat pengaruh secara bersama-sama (simultan) antara pendapatan ujah pengelola investasi dan beban umum administrasi terhadap laba

perusahaan. Karena pendapatan ujroh pengelola investasi diperoleh untuk menambahkan total asset perusahaan dan beban umum administrasi dikeluarkan untuk kegiatan operasional perusahaan yang bertujuan untuk memperoleh laba yang besar.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari peneliti yang telah dilakukan antara lain :

a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan sampel yang sedikit. Maka untuk itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu dan menggunakan banyak variabel lainnya yang mempengaruhi laba perusahaan.

b. Bagi Akademik

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali mengenai pengaruh variabel lainnya yang dapat mempengaruhi laba perusahaan pada perusahaan asuransi jiwa syariah.

c. Bagi Perusahaan Asuransi

Perusahaan lebih memperhatikan pendapatan yang diperoleh untuk menambah nilai total asset perusahaan agar mendapat laba yang sehat. Begitu pula beban yang dikeluarkan ditujukan untuk kegiatan operasional yang berguna dalam meningkatkan probabilitas perusahaan.

